

# *Le chanteur de Buena Fe parle des mésaventures lors de sa tourn ee en Espagne*

---

Image not found or type unknown

Madrid, 4 juin (RHC) Le chanteur du duo musical cubain Buena Fe, Israel Rojas, a exprim e ce dimanche "son immense, inoubliable et impardonnable m epris" pour ceux qui cultivent la haine au cours de leur tourn ee en Espagne.

Le groupe, avec Yoel Martínez à la guitare et à la seconde voix, et Ernesto Cisneros aux claviers, a terminé sa tournée espagnole samedi par un concert applaudi à l'auditorium Marcelino Camacho de Madrid.

Évoquant les nombreuses mésaventures auxquelles ils ont dû faire face, notamment à Barcelone où ils ont été attaqués dans un fast-food par des éléments opposés à la révolution cubaine, il a admis qu'il s'agissait des "jours les plus difficiles de notre carrière".

"Nous avons reçu beaucoup de conseils et de suggestions pour retourner à Cuba et échapper à l'œil d'un tel ouragan médiatique. Mais bon... que faites-vous des gens qui ont acheté des billets pour écouter votre musique ? Que faites-vous des nombreuses personnes qui, chaque jour, affrontent la haine et les ramifications du fascisme en Europe et proposent de nous accompagner ?", a-t-il écrit sur ses réseaux sociaux.

Israel Rojas a estimé qu'il y avait des blessures. En ce sens, il a indiqué que le duo a vu des personnes nobles et bonnes "qui nous ont offensés, parce qu'elles étaient mal informées. Pour avoir écouté et consommé de fausses informations".

Je refuse de croire qu'ils le font parce qu'ils aiment faire du mal. Et beaucoup de boots et de faux profils qui tentent de faire chorus pour harmoniser la haine, a-t-il ajouté.

"En cette heure, tout mon amour à ceux qui sont déjà des frères. Ceux qui ont élevé publiquement leur voix en signe de solidarité. Ceux qui ont reçu les coups qui m'étaient destinés. Ceux qui ont parcouru des kilomètres pour écouter une chanson. Ceux qui nous ont donné refuge et protection", a souligné Israel Rojas.

Dans une autre partie de ses réflexions, diffusée par Cubainformación en Espagne, il a souligné que le défi à venir est de continuer à avancer avec les meilleures chansons possibles, "en travaillant dur en tant qu'adorateurs de l'amour et de la bonne foi entre les êtres humains".

Il a fait l'éloge de l'augmentation du nombre de leurs fans en Espagne et s'est réjoui que la musique de Buena Fe, en particulier le nouvel album, soit de plus en plus écoutée à Cuba et en Amérique latine.

En ce qui concerne leur retour imminent sur l'île des Caraïbes, il a indiqué qu'on leur avait offert une réception, un grand concert à La Havane et des honneurs, mais il a souligné qu'en plus de l'énorme gratitude, ils préféraient "embrasser nos mères, nos partenaires, nos enfants et nos proches, qui ont tant souffert".

"Nous ne voulons pas tirer profit de ces événements à des fins personnelles. Nous n'en avons pas besoin. Nous n'avons rien fait d'extraordinaire. Nous n'avons fait qu'être nous-mêmes", a conclu Israel Rojas.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324537-le-chanteur-de-buena-fe-parle-des-mesaventures-lors-de-sa-tournee-en-espagne>



**Radio Habana Cuba**